

COMUNICADO DE PRENSA

CMF realizó segunda jornada de la 7° Conferencia anual sobre Desarrollo y Estabilidad Financiera

El encuentro reúne a académicos, especialistas y reguladores para discutir sobre el desarrollo inclusivo, sostenible y estable del sistema financiero.

Este año el encuentro se desarrolla en tres jornadas temáticas, en las que participan representantes del Banco Mundial para abordar las principales conclusiones del Programa de Evaluación del Sector Financiero (FSAP).

La segunda jornada estuvo dedicada a la inclusión financiera digital.

2 de septiembre de 2022.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) realizó hoy la segunda jornada de su 7° Conferencia anual sobre Desarrollo y Estabilidad Financiera de la CMF.

El encuentro busca fomentar la discusión entre la ciudadanía, la academia, la industria fiscalizada y los reguladores en torno a temas de desarrollo inclusivo, sostenible y estable del sistema financiero.

Este año, la Conferencia se realizará en tres jornadas temáticas, los días <u>26</u> de agosto, <u>2</u> y <u>9</u> de septiembre. En cada sesión se discutirán respectivamente: el **endeudamiento de los hogares y la protección del consumidor**; la **inclusión financiera digital**; y el **fomento al ahorro**.

Ello en el contexto de las conclusiones del <u>Programa de Evaluación del Sector Financiero (FSAP)</u> que realizó el Banco Mundial y cuyos resultados se publicaron en julio de este año. Así, la Conferencia tiene como oradores principales invitados a los especialistas senior del Banco Mundial: Gian Boeddu, Jennifer Chien e Ivor Istuk.

Inclusión financiera digital

La segunda jornada inaugural estuvo dedicada a la inclusión financiera digital. Las palabras de apertura estuvieron a cargo del **comisionado de la CMF**, **Augusto Iglesias**, quien subrayó que la innovación digital puede tener repercusiones significativas en el bienestar de las personas, ayudando a reducir los costos de proporcionar a las poblaciones excluidas o desatendidas por el sector financiero, diversos servicios adaptados a sus necesidades.

El comisionado de la CMF destacó que el FSAP del Banco Mundial destaca que Chile ha logrado altos niveles de inclusión financiera en relación con su nivel de desarrollo económico.

"A diferencia de otros países, las brechas en la titularidad de cuentas corrientes entre hombres y mujeres, grupos de mayor y menor ingreso, mayores y jóvenes, y consumidores rurales o urbanos, no son pronunciadas. El uso de pagos digitales también está por encima del promedio de los países de ingresos medios altos".

Sin embargo, indicó que los desafíos pendientes se concentran en segmentos desatendidos como los desempleados, los grupos de la población con menor educación formal y los migrantes; y en el aprovechamiento de oportunidades para aumentar aún más los servicios financieros digitales y los pagos en línea.

Para ello, dijo, es importante cerrar algunas brechas normativas, como avanzar en una ley de datos personales; un registro de deuda consolidada en línea con los estándares internacionales; y una Ley Fintech en el contexto de un sistema de finanzas abiertas.

Luego de la presentación de Augusto Iglesias, la **especialista financiera senior del Banco Mundial, Jennifer Chien**, se refirió a las conclusiones y recomendaciones del Informe FSAP sobre Inclusión Financiera Digital en Chile, entre las cuales destacó:

- Existe la oportunidad de mejorar la disponibilidad de productos de ahorro, crédito y cuentas para que se adapten adecuadamente a las necesidades de los consumidores desatendidos.
- Una mayor digitalización del sector financiero podría ayudar al país a abordar algunos de los retos pendientes para la inclusión financiera.
- La aprobación el proyecto de ley Fintech permitiría una mayor innovación y competencia en el sector financiero.
- Actualizar y reforzar el marco jurídico nacional para la ciberseguridad.

- Existen oportunidades para aprovechar la infraestructura nacional de pagos relativamente avanzada de Chile y contribuir a una mayor expansión de los pagos minoristas de bajo valor y pagos digitales.
- Desarrollar una estrategia nacional de inclusión financiera que sea holística y completa.

Descargue aquí la <u>nota técnica</u> del FSAP sobre inclusión financiera digital.

Posteriormente de desarrolló un panel de discusión encabezado por el comisionado Kevin Cowan, y en el que participaron Rosario Celedón, Gerenta de la División de Política Financiera del Banco Central de Chile; Alejandro Puente, Coordinador de Mercado de Capitales del Ministerio de Hacienda; Pelayo Covarrubias, Presidente de País Digital; y Angel Sierra, Director Ejecutivo de la Asociación Fintech.

La Conferencia concluirá el próximo viernes 9 de septiembre con la discusión en torno al Fomento al Ahorro de los Hogares.

Revisa aquí la agenda completa y videos de la <u>7° Conferencia sobre</u> Desarrollo y Estabilidad Financiera de la CMF.

Árag de Comunicación Educación e Imagen. Comisión para el Mercado Financies

Área de Comunicación, Educación e Imagen - Comisión para el Mercado Financiero (CMF)

Contacto: <u>prensa@cmfchile.cl</u> | <u>sala de prensa</u> @cmfchile